

# PREGON DE RAMIREZ

DIRECTOR  
JOSE DIONISIO ALVAREZ  
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —  
Fundado el 21 de Agosto de 1944

Nº 843 — 2 DE OCTUBRE DE 1981 Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 109.048 — FRESCO DEL EJEMPLAR \$ 1.000.—  
"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIO A LA MENTIRA". SAN MARTIN. EDICION DE 8 PAGINAS

## Quieren Altos Jefes Militares de Irán en Tragedia Aérea

TEHERAN. — Murieron el 30 el ministro de Defensa de Irán, el jefe del estado mayor Interi- (titular de la Fuerza) y otros miembros de la cúpula militar iraní. Cayeron en una plaza pública de Karisak cerca de

Teherán, el avión Hércules C-130, en el que regresaban a esta capital.

Las primeras informaciones difundidas sobre esta catástrofe aérea, no son muy precisas ni tampoco abundan en mayo-

res detalles. Pero sabiendo la situación caótica y sangrienta por la que está atravesando Irán en estos momentos, no se puede descartar que la caída de la enorme máquina haya sido debida a un nuevo atentado criminal.

## Multipartidaria Prepara una Nueva Declaración Política

BUENOS AIRES. — Convocatoria Multipartidaria anunció que elabora una propuesta a la nación que permita el retorno a la democracia y superación de la actual situación que calificó "de ave".

Así lo expresó en un momento difundido al término del plenario de dos días efectuado con participación del radicalismo, el justicialismo, la democracia cristiana, la intransigencia y el derrochismo.

El encuentro precedió a la integración de grupos de trabajo que concitarán una propuesta a la nación en la que se exhortó a todos los sectores de la comunidad sin distinción alguna a efectuar los aportes respectivos.

La declaración emitida al respecto que "la paz interior sólo será posible en la vigencia de la constitución y el funcionamiento de las instituciones republicanas". "El objetivo central de

## Presidente de INTA visitará Paraná

PARANA. — Hoy visitará Paraná el presidente del Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria INTA. Ing. Agr. Ignacio García Cuerva.

Hoy además de participar del acto de clausura de los Cursos de Información Agropecuaria para Soldados, dictados en virtud de un convenio suscrito por el gobierno a su cargo con el Ejército Argentino, previsto para las 17 horas en el patio de la Educación de esa ciudad, mantendrá una reunión de trabajo con el secretario de Asuntos Agrarios, Dr. Juan José Pr...

En la oportunidad, se analizarán diversos temas de interés para la provincia

la estrategia multipartidaria —dice la declaración— apunta a la urgente recuperación del orden constitucional y la superación de la profunda decadencia histórica que compromete —agrega— la identidad nacional y el futuro de los argentinos".

### ANTICIPA DE CONTINUA SOBRE UNA PROXIMA DECLARACION

BUENOS AIRES. — La convocatoria multipartidaria dará a conocer a

fin de noviembre una propuesta dirigida a la nación. Así lo reveló el presidente de la Unión Cívica Radical Dr. Carlos Costin quien señaló que el documento contendrá la respuesta a las consultas que se formularán a todos los sectores de la vida nacional.

Continúa asimismo reiteró en un reportaje sus críticas a declaraciones del general Harguindeguy que "confunden al país respecto a su futuro institucional".

## No se Reconocerá Oficialmente a las "62 Organizaciones"

BUENOS AIRES. — El ministro de Trabajo declaró que no será posible reconocer oficialmente como entidad laboral representativa a las "62 Organizaciones", porque han manifestado, dijo

"estar animadas de objetivos políticos partidistas".

El brigadier Julio César Porcile señaló en una entrevista concedida a un diario mendocino que "el gobierno intenta minimizar los efectos que derivan de la actual coyuntura económica, para poder superar esta crisis en medio de la necesaria paz social".

## Ecología y Salud

### REUNION EN CONCORDIA

Entre los días 8 y 11 del corriente mes de octubre, tendrá lugar en Salto Grande, en dependencias del hotel Ayú, la 11 Reunión Nacional de Ecología y Salud que organizan el Consejo Federal de Entidades Colegiadas, la Academia Nacional de Medicina y el Ministerio de Salud Pública y Medio Ambiente de la nación.

Cuenta además con el auspicio de la Comisión Mixta de Salto Grande, la Embajada Nacional, la Asociación Argentina de Ecotoxicología del gobierno de la provincia de Entre Ríos de la Federación Médica de nuestra provincia, entre otros.

## Aumentó Provincia Aporte por Alumno para Racionamiento

PARANA (S.I.P.). — A partir del 1º de agosto pasado se incrementó de \$ 2.700 a \$ 5.400 el monto por día y por alumno, con destino al racionamiento de las escuelas dependientes de la Dirección de Enseñanza Media, Especial y Superior de la secretaría de Cultura y Educación, con régimen de internado.

Así lo dispuso el gobierno de Entre Ríos mediante el decreto número 1611/81.

## Alcances del Decreto de Aumentos Salariales. Otras Medidas Sociales

BUENOS AIRES. — Fue dispuesto un aumento del 25 o/o sobre los salarios básicos de convenio, por el gobierno nacional. El mismo se aplicará igualmente sobre el sueldo mínimo vital, así como regirán también otras medidas de emergencia para el sector laboral, todo a partir del 1º de octubre corriente.

El decreto respectivo que establece aumentos en las asignaciones familiares por hijo y por familia numerosa y congelará tarifas de servicios para usuarios de bajo consumo, explica que las medidas fueron adoptadas en atención a situaciones resultantes de la actual coyuntura económica.

### TARIFAS

Las tarifas eléctricas se mantendrán congeladas hasta el 31 de diciembre para los usuarios que consuman hasta 200 kvts. por bimestre. Lo mismo sucederá con las tarifas de gas natural, para quienes no consuman más de 60 mts. 3. en igual lapso.

### ASIGNACIONES

Las asignaciones por hijo se elevarán a \$ 62.500 y por familia numerosas a \$ 100.000; cifras que serán duplicadas para los casos de trabajadores despedidos o suspendido; en-

tre el 1º de mayo y el 30 de setiembre.

Asimismo, los desocupados podrán seguir percibiendo los servicios de las obras sociales hasta el 31 de diciembre, sin obligación de efectuar aportes.

oficial que las autoridades saben que los aumentos no dan total respuesta a requerimientos planteados, pero se preferirá orientar —agrega— los limitados recursos en beneficio del trabajador con cargas de familia.

## Informan Decreto de Aumento Sueldos a Empleados Estado

BUENOS AIRES. — Los salarios de empleados del estado serán incrementados en un 50/o mensual acumulativo hasta fin de año con vigencia retroactiva al 1º del mes pasado.

El respectivo decreto del P. E. establece que los mencionados aumentos rigen para personal de organismos del gobierno no nacional, docentes, agentes del sistema bancario oficial y personal judicial.

diente al personal docente dependiente del gobierno nacional, fija el valor del índice uno igual a 8.846 pesos a partir del primero de septiembre; igual a 9.238 a partir del primero del corriente mes; igual a 9.752 pesos desde el primero de noviembre próximo y a 10.240 pesos a partir de diciembre venidero.

De acuerdo a las mejoras introducidas el sueldo mínimo mensual de maestro especial, y cargos equivalentes, es de 1.881.897 pesos y, de 1.548.281 respectivamente a partir del primero de septiembre.

### AUMENTO PARA LOS DOCENTES

El decreto correspon-

## La CAP. de Vuelta a los Productores

ROSARIO. — El ministro de Agricultura y Ganadería Jorge Aguado formuló una convocatoria a las entidades zonales representativas del sector agropecuario para debatir las soluciones que correspondan a la problemática actual.

Aguado declaró que se está analizando la posibilidad de reintegrar a los productores de la Corporación Argentina de Productores de Carne que cumplan una función comercializadora interna y externa.

El anuncio lo realizó al hablar en la inauguración del congreso anual de la Federación Agraria Argentina en ésta.

Anticipó por otra parte que en 1981 se iniciará el plan de lucha sanitaria intensiva en la Mesopotamia con la finalidad de erradicar la aftosa, la brucelosis, la sarna, la anemia infecciosa equina y la peste porcina.

## Nuevo Horario Comercial

De acuerdo con lo comunicado por el Centro Comercial, Industrial, Agropecuario y de Servicios "Gral. Ramírez", el nuevo horario vigente en la ciudad, que rige desde el día 1º del corriente mes de lunes a viernes es el de 7.30 a 11.30 y 15.30 a 19.30 horas y los sábados de 7.30 a 12 horas.

### CONCEPTOS DE VOLANDO

El presidente de la Federación Agraria Argentina Humberto Volando, criticó los mesianismos y las supuestas virtudes redentoras de las minorías ilustradas.

Refiriéndose al tema de los precios reales afirmó que "desde que se eliminaron los precios mínimos, sostén y obligatorios, los precios bajan cuando el chacarero cosecha y suben cuando la producción está en manos de los intermediarios".

## Otros Importantes Préstamos de E. U. para la Argentina

WASHINGTON. — El ministro de Economía argentino, Dr. Lorenzo J. Sigaut anunció que ha avanzado en las negociaciones con el Banco Mundial para la obtención de cinco créditos para desarrollo, por unos 475 millones de dólares.

Dicho monto se agregará a los 358 millones, que Sigaut espera firmar por créditos ya aprobados por el Banco Mundial, hoy viernes.

La masa total de créditos en juego supera los 1.000 millones de dólares si se toman en cuenta los 200 millones que el Banco Mundial facilitó para el financiamiento de las obras de la reenergía hidroeléctrica de Yacy

# Una Espléndida Obra y el Reverso de la Medalla

Buenos observados ha en una satisfacción que en un aspecto de la ciudad muy adecuada para el objeto y en terrenos muy a propósito, situado en adyacencia del nuevo edificio policial en avanzada construcción, la Municipalidad está procediendo a la instalación de un parque de juegos infantiles.

Hace algún tiempo nos expresamos reiteradamente a la necesidad de que nuestros niños contarán con un lugar de diversión, como el que se está ejecutando, en la zona apropiada, pues aunque el Centro Recreativo Municipal ofreciera el suyo, por razones de distancia no está a mano de los pequeños en cualquier oportunidad, lo que movió a la inquietud para su Proyecto, pero luego quedó sin concreción hasta el momento.

Encontramos, por supuesto, muy laudable la actitud municipal que se ha decidido a proporcionar un elemento tan benéfico para la salud y el esparcimiento del mundo infantil y que además, le dará al lugar convenientemente iluminado, realce con el mejor motivo de adorno que ya expresado la preocupación por la felicidad de los chicos y que mitigará el aspecto un tanto desolado que es dable contemplar en muchos sitios de la ciudad sobre todo en esta época de declinamiento.

El caso es, y esto es lo importante, que los niños tendrán espacio para su regocijo y los mayores la tranquilidad sobre seguridad, el apropiado ambiente, y el esparcimiento de que disfrutarán en breve los muchachitos.

Todo ello, por una parte, que estimula y reconforta, pero tenemos un reverso muy sombrío para esa medalla, serán varios los niños que no podrán gozar del entretenimiento que brindarán las lindas instalaciones y el solar aludido, porque estarán ocupados en menesteres impropio de cualquier ser humano perteneciente a una comunidad digna, la mendicidad.

Efectivamente, con profundo pesar somos testigos a diario del desambular de niños en edad escolar y aún menores, implorando la caridad pública o también ocupándose en quehaceres que si bien no llegan al extremo del pe-

didia de limosnas, tienen mucho de parecido.

No queremos exagerar, de ninguna manera, el caso, pero es evidente que el problema puede tomar características alarmantes y lo peor es que de acuerdo con las perspectivas existentes, se corre el riesgo de una acentuación del mal señalado, aunque esperamos que con la reapertura de la fuente de trabajo que se ha venido anunciando y que en breve se producirá por razones fáciles de comprender se paliaría este verdadero cáncer que representa la mendicidad en la sociedad y que, como manifestamos, se está haciendo notar en nuestro medio en menores.

Por entendido que nadie desea que esto de la mendicidad suceda en nuestra comunidad, ni en ningún punto del país, aunque debemos reconocer que en otros lugares el problema es más grave.

Sólo en oportunidades de triste recuerdo, para quienes supieron de ello, cuando esta localidad estaba aún remotamente lejos de ser la ciudad de hoy, la mendicidad ha sido un real azote para Gral. Ramírez, no queremos que nunca vuelva a suceder y que lo que lamentablemente se está observando desaparezca pronto, que de ninguna manera se incremente, pues, si se continúa con la mala sana práctica, se llegará a un estado de cosas, en ese sentido apuntado, que llegará a un desborde difícil de controlar, con las deplorables consecuencias que es de imaginar.

Dijimos que no queríamos exagerar, el caso de la mendicidad, de menores, si bien alarmante por lo que representa, no ha alcanzado una intensidad desesperante, ni mucho menos, pero sí como para alertar y tomar las providencias que pongan coto a su continuidad. Téngase presente — como significamos — que no se trata únicamente de la mendicidad lisa y llanamente sino también de la que más o menos aparece encubierta.

De todas maneras, entendamos que es responsabilidad y deber de todos, especialmente de las autoridades, proteger a los menores de ese flagelo social que es la mendicidad.

W. Ferreira en el transcurso de las "V Jornadas Provinciales de la Bolsa de Cereales de Entre Ríos".

Esta medida viene a completar las líneas crediticias instrumentadas para siembras de lino, trigo, maíz, sorgo, soja, arroz, adquisición de fertilizantes, herbicidas, acaricidas, insecticidas, y fungicidas en plantaciones de cítricos, desmonte y praderización etc.

# Punzante Declaración de Línea Popular de Entre Ríos. Desautoriza a Domingorena

Se ha remitido para su publicación, el texto de un documento de prensa que firma el presidente de la Junta provincial de Entre Ríos del Movimiento Línea Popular (MOLIPO), Carlos Cardoso no el que expresa lo siguiente:

Con motivo de vertiginosas circulantes de las que se ha hecho eco la prensa, en mi carácter de presidente de la Junta Provincial del Movimiento Línea Popular, me dirijo a la opinión pública con el fin de aclarar aspectos de la situación partidaria, que decaídas interesadas tratan de oscurecer mediante tácticas confusionistas:

1) Línea Popular de Entre Ríos, es la única y exclusiva expresión orgánica en la provincia del MOLIPO, fundado en el orden nacional el 13 de junio de 1975 en la capital federal.

2) La única y legítima Junta Nacional del MOLIPO, está presidida por el Dr. Guillermo Acuña Anzorrena, razón por la que cualquiera otra que se invoque, es espúrea y usurpadora.

3) Las actas partidarias de fecha 18 de marzo de 1976 que se encuentran agregadas al expediente que obra en la Justicia electoral, firmadas por el entonces presidente en Entre Ríos del Molipo, Dr. Raúl Lucio Uranga, dicen textualmente en su último párrafo:

"...la presidencia (Uranga) informa que especialmente invitado asistirá el próximo 23 de marzo a la reunión plenaria de la Junta Nacional que preside el Dr. Carlos Silvestre Begnis y que se realizará en la Capital Federal, a fin de considerar importantes asuntos, especialmente la situación institucional, la crisis que afecta al poder ejecutivo central y la redacción de un documento conjunto con la Fuerza Federalista Popular, que actualmente preside el ex gobernador de Jujuy, Dr. Horacio Guzmán. Después de un cambio de ideas, se resuelve autorizar a la presidencia, para que en nombre del movimiento, distrito Entre Ríos, apoye la formulación de una declaración conjunta con la FUFEPLO, sostener la No Formación de la Multipartidaria que propician la UCR y el Justicialismo..." Firmado: Raúl Lucio Uranga, presidente.

3) El mencionado documento conjunto con la Fufeplo, fue elaborado y suscripto por Silvestre Begnis y Guzmán, el 23 de marzo de 1976 y en el se expresó la necesidad de producir el movimiento que luego concluyó en la realización del Proceso de Reorganización Nacional".

4) El Dr. Horacio Domingorena no figura entre los afiliados a Línea

Popular distrito Entre Ríos, según puede acreditarse en el padrón de afiliados que se encuentra en la Justicia Electoral Nacional.

De todo ello se desprenden:

A) Línea Popular apoya al Proceso de Reorganización Nacional desde el 23 de marzo de 1976.

B) Sólo existe una Junta Nacional, presidida por el Dr. Acuña Anzorrena.

C) Línea Popular No Participa de la Multipartidaria, por su propia decisión, tomada el 18 de marzo de 1976.

D) Todas las declaraciones que no surtan de los organismos partidarios no comprometen ni involucran al Molipo, constituyendo solo expresiones imposterizas.

E) Ratificamos los principios que dieron origen y fundamento al Molipo en las letras de sus fundadores, entre los que se encuentran Raúl Lucio Uranga y Carlos Silvestre Begnis.

F) Quiénes formamos este movimiento, siempre fuimos leales al Dr. Uranga y lo acompañamos en todas las instancias de

su vida política. Desautorizamos terminantemente por el resabio de memoria a involucrar a nombre en postulación como las presidencias que cuentan con su presencia como para ser valoradas. Por ello no vamos a permitir que sea el Dr. Domingorena quien se llene la boca prometiendo, después de haberse enfrentado sistemática y tericamente, como ha sido dado asentado por el mismo Uranga en su presidencia partidaria, después de haber transitado en su oportunidad por rra política, por partidos distintos al nuestro, oscuros canales del poder, que le llevaron a formar el último gobierno peronista a ser asesor del Dr. Talano ministro de Educación de la Nación, tristemente recordado por sus vinculaciones con la subversión.

Carlos Cardoso, Presidente Junta Provincial del MOLIPO.

## Casa "Any"

Máquinas de tejer: suplementos para tejidos a máquina o a mano. Lanas y fibras. Heladeras, T. V., etc.

Recibimos tejidos como parte de pago de cuotas de su máquina.

BELGRANO 585 Gral. Ramírez.

## MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos  
Direcciones de obras — Construcciones y Refacciones — Planos de instalaciones: Sanitarias — Electricidad.

Atención: a partir de las 15 horas.

ARENALES 169 Gral. Ramírez (E. Ríos).

## Der Gummi

DE JORGE E. ERHARDT

LA CASA DEL NEUMÁTICO QUE UD. NECESITABA

Medidas y Mareas. Y Precios!!!  
Recapado — Recauchutaje.

Alfombras y Oubre Alfombras todas las marcas y modelos de vehículos.

Avda. B. Martín y Libertad — Teléf. 100 — Gral. Ramírez.

SUCURSAL EN CRESPO — LAURENCENA 706

## Para Reparar Máquinas Agrícolas: Créditos

Se anunció una nueva línea de crédito en apoyo del sector agropecuario. Esta destinada a la reparación de maquinarias agrícolas, renovación de neumáticos, motores y bombas para explotaciones arroceras, a un

plazo de 2 años y medio, un interés del 8 por ciento anual y el capital indexado conforme al índice vegetal administrado por el INDEC. La implementación de estos préstamos fue anticipada por el gobernador Jorge

# Siembro..! Semillas de Maíz - Sorgo - Girasol

DISPONEMOS DE VARIETADES FISCALIZADAS:

**Cargill - Continental - Norkin - Morgao**

*Marcelo E. Hoffmann*

PRECIO POR BOLSA 40 K. AL:	30,00 \$1	30,10 \$1
MAÍZ "CONTINENTAL"	\$ 163.000.-	\$ 162.000.-
SORGO "CONTINENTAL"	\$ 283.000.-	\$ 310.000.-

ACOFIO DE CEREALES — SEMILLAS — FABRICA ALIMENTOS BALANCEADOS — TRANSPORTES GENERALES — CONTRATISTA RURAL

10 de Julio 120 — Tel. 142 (Adm.) — 303 (Fáb.) — Gral. RAMIREZ (R. R.).

## D.G.R.

ENTRE RIOS

REGIMEN DE REGULARIZACION FISCAL

— LEY 6798 —

SEÑOR CONTRIBUYENTE: acóbase a los beneficios que le brinda la Ley de moratoria impositiva.

**BENEFICIOS:**

- condonación de intereses, multas y recargos.
- facilidades de pago, hasta en 20 cuotas mensuales consecutivas e iguales, con un ajuste fijo acumulativo mensual del 6%.
- Aproveche esta oportunidad que le brinda la ley de normalizar su situación fiscal.

VENCIMIENTO: 26 de Octubre 1981.

**VENDO**

425 Mts. de terreno. Excelente ubicación. Frente a fábrica Fritzier Hnos.

Tratar: Independencia 698. Gral. Ramirez.

### Nuevas Autoridades en la Asociación Entrerriana "General Urquiza"

La Asociación Entrerriana "General Urquiza", en su reciente asamblea eligió nuevas autoridades.

La Comisión Directiva es presidida ahora por el General (R) don Carlos Enrique Aguirre, que fue Gobernador de la Provincia de Entre Ríos hasta marzo último. Es Vicepresidente Iro. el Dr. Grato E. Bur. Vicepresidente 2do. el Dr. Julio César Gatti, Secretario General el Dr. Gerardo Resnizky y Prosecretario General el Sr. César Freitas. Fueron designados Tesorero Alfredo Venturino Prosero Enrique Cerolini. Secretario de Actas el Coronel (R) Nicolás Kavanagh y Secretario de Prensa Serafin Guillani. Los Vocales Titulares son: Dr. Horacio O. Domingorena. Dr. Juan Manuel Cordini, Dr. Mariano Cúneo Libarona. General (R) José T. Goyret. Capitán de Fragata (R) Marcelo Sol. General (R) Roberto Toté. Sr. Juan Luis Zuloaga. Sr. Bernardo Salduna. Sr. Juan J. Pastor. Escribano Carlos Daneri y Dr. Israel Mirson.

Como Vocales Suplentes fueron elegidos los señores Pedro Jaime. Antonio

Yañez. Carlos Campos, Marcos Victoria. Raúl Vouilloud y el Dr. Isidoro Ruiz Moreno. Es Revisor de Cuentas el Dr. Héctor M. Yacubsohn y suplente Atilio Manuel Vega.

De acuerdo con los nuevos estatutos de la institución esta Comisión tiene un mandato de 3 años, en el que se propone intensificar los actos y acciones de la Asociación para beneficio de sus afiliados y para mejor servir desde allí los intereses culturales y sociales de la Provincia. Serafin Santiago Guillani, Secretario de Prensa.

### Puente Ferrocarretero de Salto Grande será Inaugurado el 6-2-82

Concordia. — El viernes 1982 será inaugurado el Ppdo. durante la sencilla ceremonia en que se inaugura y quedará oficialmente habilitado el tránsito ferroviario por el mismo, en una franca etapa de progreso en el proceso de complementación y desarrollo entre Argentina y el Uruguay.

La turbina inaugurada es la 4ª del lado argentino. Ahora la presa tiene una potencialidad de producción de 1.300.000 Kwts.

El día 6 de febrero de Kwts.

## Régimen Excepcional para la Regularización de Deudas Tributarias Municipales

Señor Contribuyente:

La Municipalidad mediante el dictado del Decreto N° 1354/81, ha establecido con carácter de excepción de regularización de deudas tributarias municipales.

Si Ud. se encuentra atrasado en el pago de sus obligaciones, la Municipalidad le aconseja acogerse a los beneficios de la Moratoria tributaria vigente, por la que se le brinda la posibilidad de regularizar su situación fiscal, acordándole un plan de facilidades de pago y la extinción de intereses, multas y recargos.

Por ello, en el orden Municipal, se le recomienda tener en cuenta algunos aspectos de este régimen, tales como:

**TERMINO PARA EL ACOGIMIENTO:** Ud. dispone de 60 (sesenta) días corridos desde la sanción de la Ordenanza para adherirse a ella, es decir hasta el 30 de octubre próximo, vencido dicho plazo habrá perdido la oportunidad de regularizar su situación.

**OBLIGACIONES FISCALES ALCANZADAS POR EL BENEFICIO:** Se encuentran comprendidas todas las tasas y derechos impositivos, cuya percepción está a cargo de esta Municipalidad y referidos a vencimientos que se hubieran operado hasta el 30 de junio de 1981.

**FORMA DE PAGO:** Podrá regularizar su situación optando por alguna de las siguientes formas:

— Al contado: Es decir abonando su deuda dentro de los noventa días corridos siguientes a la fecha de sanción de la Ordenanza, o sea hasta el 25 de noviembre próximo.

— En cuotas: Para ello dispone de hasta veinte (20) cuotas mensuales iguales y consecutivas con un ajuste fijo acumulativo mensual del 6 por ciento.

**ALGUNAS TASAS Y DERECHOS ALCANZADOS POR EL REGIMEN:**

- Tasa General Inmobiliaria
- Tasa de Higiene, Profilaxis y Seguridad
- Servicios de Agua Corriente y Cloacas
- Arrendamiento y Servicios Varios en Cementerio

PARA UNA MAYOR INFORMACION Y A LOS FINES DE CONCRETAR SU ADHESION AL REGIMEN COMENTADO CONCURRA A LA SECCION RECAUDACIONES DE LA MUNICIPALIDAD TODOS LOS DIAS HABILES E 6.30 HS. A 12 HS. QUE SE LO ASESORARA CONVENIENTEMENTE.

## Sucesores de Victor Graf

OFERTAS HASTA EL 3 DE OCTUBRE DE CONTADO Y SIN DESCUENTO

Aceite Valdivia x 5 Lt.	\$ 11.900
Aceite Valdivia x 1 1/2 ts.	39.900
Tomate natural "INCA" x 380 grs.	3.900
Puré tomate "Quinta de Oro" x 380 grs.	3.700
Gancia x 1 Lt.	12.900
Jabón en polvo "Celestial" x 1,600 kgrs.	21.900
Relusol	3.900
Vino "Vera Cruz"	2.490
Jabón en polvo "Espuma" x 800 grs.	6.500
Trapo piso blanco 60 x 60	5.900
Jabón tocador "Campos Verdes" x 180 grs.	5.400
1 Botella Cinzano x 1 botella Cinzano Oro	22.900
Vermouth Cinzano	12.900
Whisky "Los Criador es"	58.000

6 o/o de contado.

REPARTO A DOMICILIO.

MONTEVIDEO y BELGRANO

TEL. S 34 y 207

GRAL. RAMIREZ.

# NOTAS SOCIALES

## NOTICIAS PARROQUIALES

**NANTAN MISAS**  
 Sábado 3 de octubre a las 18:30: Pedro y Elvira Esturrina Levas pp. María.  
 Domingo 4 a las 19: Felipe Barreto pp. Agustín y Carmen. Alberto Almona pp. Padres y hermanas.  
 Sábado 10 a las 18:30: difuntos de Rosa C. de Trevisán.

Domingo 11 a las 19: Abilardo, Julia y Agustín González Rillo pp. Fija, Dusse.  
 Sábado 17 a las 19: Regina de Zapata pp. Anita Sch. de Zapata.  
 Domingo 18 (día de la madre) a las 8:30: Juana de Mallan y Trinidad de Avila. A las 19: Acción de gracias pp. Ana de Bernz.

## Se Reciben Propuestas de Entidades Sin Fin de Lucro para Construir Viviendas

El Instituto Arquitectónico de Planeamiento y Vivienda ha informado en virtud de una reciente resolución de la subsecretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda de la Nación, se evaluarán las propuestas que efectúan sociedades sin fines de lucro tales como mutuales, cooperativas u otras, para ejecutar con financiamiento FONAVI, proyectos habitacionales en los que podrá destinarse hasta un 60 por ciento de sus unidades a asociados de dichas entidades las que serán seleccionadas por el IAFV según el sistema de puntaje y demás condiciones generales vigentes en el FONAVI, quedando las unidades restantes para cubrir la demanda general de viviendas.

## Desmante. Nuevo Tope del Crédito

PARANA, (DIP). — El Ministerio de Economía, Obras y Servicios Públicos resolvió autorizar que el monto máximo a financiar en las operaciones de créditos para desmante, destronque, de campos y tareas complementarias, establecido en la cláusula primera del convenio con el Banco de Entre Ríos, aprobado por Decreto N° 538/81 se ajusta a la suma de \$ 800.000 por hectárea.  
 El nuevo monto rige desde el 1º del mes en curso hasta el 30 de noviembre próximo.

## Autoridades de la F. de Panaderos

Se cumplió en Villaguay la asamblea anual ordinaria de la Federación de Industriales Panaderos y Afines de la provincia, para renovación parcial de su directiva. Y la misma sirvió para confirmar en sus cargos a sus vicepresidente, prosecretario y prosecretor, quedando resuelta la consulta para la designación de los locales que han de ser reemplazados estatutariamente.  
 Además se cumplió la misma que se tenía resuelta oficial en rogativa por la salud de su actual presidente, que se encuentra algo resentido. El estudio se hará en la

## Necrológicas

**Fallecimiento de un servidor del orden**  
 El 16 del mes ppdo. dejó de existir en "Los Conquistadores" el Comisario Ello Retamal, quien estaba a cargo de la policía del lugar. El deceso se produjo repentinamente cuando nada lo hacía prever, a causa de una crisis cardíaca.  
 El extinto hombre joven aún, contaba 43 años de edad, era egresado de la Escuela de Policía de Entre Ríos, habiendo cumplido luego una destacada carrera en el servicio de guardián del orden.  
 Hace poco tiempo estuvo a cargo de la Comisaría local, desempeñándose correctamente y dejando un buen recuerdo de su actuación.  
 Sus restos mortales fueron inhumados cristianamente en el cementerio de la ciudad de Nogoyá, rindiéndosele las honras policíacas correspondientes a su rango.

## Cumpleaños

—El 30 del mes ppdo. cumplió años el joven Horacio Raúl Conde, siendo agasajado por sus familiares y amistades que le hicieron presente sus afectuosas saluciones.  
 15 AÑOS  
 El ppdo. domingo 4 del corriente la niña Ana María Yunker será objeto de cálidas demostraciones de cariño de sus familiares y amigos al cumplir en esa fecha sus dorados 15 años.  
 La simpática quinceañera pertenece a un conocido hogar de nuestro medio, y cursa sus estudios secundarios en el Colegio Sgo. Corazón de Jesús en la ciudad de Crespo, donde asiste al 2º año.

## Lacoste Visitará Paraná en Octubre

La ministro provincial de Asuntos Sociales Dra. Silvia V. de Irigoyen confirmó que el 6 de octubre venidero estará de visita en la ciudad de Paraná el ministro de Acción Social de la nación, viceministro Alberto Lacoste.

**Gracias Espíritu Santo**  
 Por los favores recibidos.  
 R. E. R.

Joyería - Relojería  
**"WALTER"**  
 ARTICULOS DE REGALOS Y GRABADOS DE BENITO FRITZLER  
 RCA. DE ENTRE RIOS 184 — TEL. 278  
 GRAL. RAMIREZ, 4

## Nacimientos

—Gabriela Mariel Deva por nombres la pequeña que nació el 15 del mes anterior para felicidad del hogar de los esposos Carlos Roberto Alborno y Antonia Beatriz Sánchez.  
 —Silvia Roxana es la niña que llegó al hogar de los esposos Agustín Simión Barreto y Antonia Alicia D'ederle, el 19 del mes ppdo. colimándolo de alegría.

## Agradecimiento de C. A. U. R.

La Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Ltda. desea expresar por este medio su sincero agradecimiento a todas las personas e instituciones que prestaron desinteresada colaboración para que la fiesta del 50º Aniversario de su fundación resultara un veridero éxito.  
 Sin lugar a dudas esta fue el resultado de la suma de esfuerzos de muchas personas que aportaron inquietudes y trabajo, aunando voluntades en beneficio de todos los asociados quienes a la vez de conmemorar los 50 años de sana trayectoria cooperativa de CAUR, tuvieron la oportunidad de una participación activa y directa, creando una mayor y mejor comunicación, iniciándose así una nueva etapa de integración de la familia Cooperativa; quedando demostrado una vez más que cuando las motivaciones son valdeadas la respuesta es siempre afirmativa.  
 Es mucho más fácil y mejor educar a un niño premiándolo por lo bueno que castigándolo por lo malo.

## LITERARIAS

Recitamos "Tiempo de Poemas" de Tráves de sus Creadores", de Julio G. de Alari, deferentemente dedicado.  
 A través de la literatura de estilo que caracteriza al autor surgen descripciones de seres terminantemente heróicos y exquisitos, con los dones de bellezas espirituales que se confunden con el amor a la humanidad y sublimes otorgadas por esa gallardía engañada con las joyas de las letras manejadas con el maravilloso artificio de la inspiración.  
 Pone Alari en cada personaje de la vida, plena en desborde, la enorme dosis de cultor de lo auténticamente humano, sin el depradador materialismo haciendo fulgurar el idealismo que encuentra eco en las ennobecedoras actitudes de grandeza de las almas dilectas de los ritmos poéticos elevados y delectantes.  
 Todo lo coloca con maestría en el lugar preciso, al

**Gracias Espíritu Santo T. G.**

**Farmacia de Turno**  
 EL PROXIMO SABADO POR LA TARDE Y DOMINGO CUBRE LOS TURNOS LA FARMACIA SAN ROQUE DE JORGE ERHARDT. HASTA EL MIERCOLES VENIDERO INCLUSIVE.

**Dr Flores**  
 HOMEOPATA  
 El viernes 2 de Octubre atenderá nuevamente en Tratado del Pilar 128 (Peluquería de la Sra. de Brunner) de 15 a 17 horas.  
 Consultas en la dirección mencionada.

**Sanatorio Evangélico**  
 de la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez  
 AVDA. SAN MARTIN 670/90 — TELEF. 170.  
 DIRECTOR: Dr. Daniel O. Marconi (Cardiología y Clinica Gral.)  
 Sub-Director Interino: Dr. César Julio Saralegui (Cirugia General).  
 Dra. Lina Melar (Bioquímica).  
 ESPECIALIDADES:  
 Cirugia General: Dr. César Julio Saralegui.  
 Ginecología: (Dr. Carlos Méndez) días miércoles y 14 días.  
 Traumatología: (Dr. Raúl Grasso Urquiza) días miércoles y 14 días.  
 Urología: Dr. Ulises Juárez (días jueves).  
 Cardiología: (Dr. Daniel Marconi) Lunes a jueves y sábado.  
 Oftalmología: (Dr. Santiago Vazquez) cada tercer sábado del mes.  
 Gastroscopia y Radiología Digestiva: Dr. José María Gallini (días jueves).  
 Enfermedades de la piel: Dr. Alejandro Campos Carles (días miércoles y sábados) cada 14 días.  
 Kinesióloga: Alba Barollin (3 veces semanales).  
 Podólogo: Reynaldo Benencourt (martes de mañana).  
 PRESTACION DE SERVICIOS EN:  
 Radiología — Laboratorio de análisis clínicos — Internación — Cirugía — Terapia intensiva (Unidad coronaria) — Onda corta — Electrocardiografía — Partos — Consultorios externos.  
 Atención de urgencia las 24 horas del día. — Se atienden mutuales. — Obras Sociales y Seguros. — Pedir Turno.

Semillas Maiz y Sorgo Híbridos, Selectas Variedades y Marcas

SR. ASOCIADO PRODUCTOR

Siembre más... el País lo Necesita

Su Cooperativa lo Apoya

La Agrícola Regional Coop. Ltda.



San Martín y Moreno — CRESPO (Entre Ríos)

Tels. 77 - 78 - 191 y 214 (16 internos) C. C. 28

## Jinetes Entrerrianos en Montevideo en el Desfile de Homenaje a Artigas

Con motivo de la conmemoración del 131º aniversario del ilustre caudillo oriental Gral. José Artigas, que se cumplirá el 23 de setiembre acompañado por el Sr. Gobernador de Entre Ríos Dr. A. Jorge Wasington Ferreyra, viajó a Montevideo una delegación de jinetes para participar en el desfile de homenaje al prócer uruguayo. El grupo de jinetes está integrado por Jorge Claudio Wilheim, Juan Carlos Fossatti, Marcos Tosi, Horacio Bauzá, Juan José Grillone, Hugo Aguet, Ramón Deliz, Mirta de Aíraldi, Antonio Giménez y Juan Carlos Balbl. Es de destacar que la representación oficial de jinetes entrerrianos, formaron parte de la Agrupación Tradicionalista "Panchito Ramírez" (en formación) que se formalizará definitivamente en una asamblea que se llevará

## Frutas: Prohíben Envases Usados

UTILIZAR SOLO LOS DESCARTABLES PARA PERAS Y MANZANAS

Desde la secretaría de Agricultura de la nación, fiscal Paraná, se nos remite la siguiente gaceta:

a cabo el próximo 29 de octubre en Maciá, lugar en que se realizó la reunión preliminar el 5 de setiembre, proyectándose; entonces los Estatutos y designándose autoridades provisionales.

Dicha entidad federalizada se compondrá con la unión de asociaciones regionales primarias adheridas, entre las cuales figurará la formada por representantes de Gral. Ramírez, Hernández y Aranguren, que lleva por nombre "Los Dragones".

pedido de publicación:

El ministerio de Agricultura y Ganadería de la nación recuerda al sector productor y comercializador de manzanas y peras, que en virtud de la resolución de fecha 26/1/80 a partir de la próxima campaña 1981/82 prohibese en todo el país la comercialización interna de tales frutas empacadas en envases denominados de retorno. Desde ese momento dichas especies frutícolas deberán envasarse en envases nuevos autorizados, llamados peridos o descartables.

Los señores usuarios deberán tomar los recaudos del caso a fin de evitar los problemas que indefectiblemente les acarrearán el uso indebido del envase de retorno.

Para más información dirigirse a la Delegación Agrícola Paraná, Urquiza 872, teléfono 214776.

## Suicidas

El 16 de setiembre en una vivienda de la sección quinta de ésta ciudad, se registró un luctuoso suceso que causó conmoción en nuestro medio.

Siendo aproximadamente las 2 horas del día señalado, la señora Juana Rosa García de Wolf, argentina de 42 años de edad, madre de tres niños, de profesión maestra, con licencia por enfermedad, se quitó la vida arrojándose a un aljibe de la vivienda.

A consecuencia de la violenta caída se produjo graves lesiones en las vértebras cervicales que determinaron su inmediato fallecimiento.

Alertados por el ruido provocado por la caída de la tapa del aljibe, el esposo de la víctima que se encontraba reposando, acudió al lugar del hecho, y luego avisada la policía

se procedió a extraer el cuerpo de la Sra. de Wolf comprobándose su muerte.

Efectúa las actuaciones correspondientes la comisaría de la ciudad.

—Otro suicidio se registró en Chilcas en horas de la mañana del día 17 p.pdo. por circunstancias que se tratan de establecer, el vecino del lugar, Santiago Dallingier, argentino, viudo de 62 años de edad, agricultor, domiciliado en su casa de campo, se desahojó dos balazos, que le produjeron graves heridas.

Con la premura del caso fue trasladado al Sanatorio Evangélico donde dejó de existir poco después.

Intervino en primer instancia la policía local, pagando luego las actuaciones provisionales para su prosecución a la comisaría de Aranzuren, por razón de jurisdicción.

# D.G.R. ENTRE RÍOS

**Impuesto Sobre los Ingresos Brutos Vencimientos**

**DÍA 5 DE OCTUBRE DE 1981**  
8º ANTIPO CONVENIO MULTILATERAL (Boleta depósito color rojo)

**DÍA 12 DE OCTUBRE DE 1981**  
8º ANTIPO MENSUAL - CONTRIBUYENTES DIRECTOS (Boleta preimpresión DGR 44)

4º ANTIPO BIMESTRAL (Boleta preimpresión DGR 44 - Ingresos liquidados meses Julio y Agosto).

EVITE MULTAS Y RECARGOS ABONE EN TERMINO.

**Llamado a Licitación**

La C. D. del Club Atlético y Deportivo "ROMA", llama a licitación para la explotación de la cantina de la entidad, con fecha de presentación hasta el 11 del corriente mes inclusive.

Calle Urquiza Nº 563 Gral. Ramírez (E. R.)

**Panadería "La Chiquita"**

SRA. PELZ

Elaboración casera de pan, facturas, masas, empanadas, pastas en general y otras especialidades.

EXISTENCIA Y POR PEDIDOS.

Calle Irigoyen 394 Gral. Ramírez.

## )))GUIA PROFESIONAL(((

**ESTUDIO TECNICO**

**JUAN CARLOS VELAZQUEZ**  
Maestro Mayor de Obras

**PLANOS**

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado  
Desagues Cloacales — Dirección de Obras.

San Martín 354 — Gral. Ramírez.

---

**GRACIELA ALICIA FOLMER**  
ABOGADA

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.

Atención de 15 a 19 horas.

BELGRANO 309  
Gral. Ramírez (Entre Ríos)

---

**JOSE L. BRUMATTI**

ESCRIBANO TITULAR

Fonseca 31 — Tel. 190 — Gral. Ramírez

---

**DR. ERNESTO D. DESIO**

NARIZ — GARGANTA — OIDO

Cirugía estética de nariz, orejas, párpados, arrugas faciales, lunares.

Atiende: Consultorio Dr. Aída G. Desio.

El 1er. sábado de cada mes a las 9.30 horas.

**DR. MARIA ZUNILDA SCOLI**

**ECOGUINICA**

Atiende todas las Mutuales

En Avda. Avellaneda 51

Domicilio particular: San Martín 112 — Tel. 48

---

**T. OPTICO NACIONAL**

**ABEL OMAR MACARI**

Atiende el 3er. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda. Ramírez 60).

En NOGOYA San Martín. — Teléf. 1940

---

**DR. CARLOS A. DESIO**

ODONTOLÓGICO

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"

Urquiza 631/81 — Tel. 12678 — PARANA

---

**RICARDO DUSSE**

Maestro Mayor de Obras

Mat. Col. de Ingeniería 585 N

Avda. Ramírez 80 Gral. Ramírez.

# Ajedrez

El 22 del pasado mes de septiembre se dio apertura a un torneo de ajedrez organizado por la Comisión Municipal de Ajedrez, que se llevará a cabo en el salón de actos del Centro Polideportivo Municipal los martes y jueves.

El certamen en el que intervienen ajedrecistas locales, ha concitado el interés de los aficionados al deporte ciencia y se estima que alcanzará el éxito obtenido en anteriores oportunidades.

**Competidores que intervienen en el torneo:**  
 Niberto Schimpf  
 Miguel Kobalsky  
 Alberto Antivero  
 Carlos Martínez  
 Otilia Benites  
 Roddy Roos Valdés  
 Javier Zamali  
 Carlos Zapata  
 Vicenta Benites  
 Emilio Mantovani  
 Rodolfo Gómez  
 José Trojillo  
 Néstor Riffel  
 Miguel Duré  
 Orlando Dalinger  
 Rafaela Benites.

**Centro Comercial, Industrial, Agropecuario y de Servicios**

**"General Ramirez"**

CORDOBA Nº 389.

HORARIO DE ATENCION: 8 a 12 HS.

"ASOCIENSE"

**ESTUFAS**

NO PASE FRIO! — INSTALE LO MEJOR

La nueva estufa a leña super económica

3 MODELOS DIFERENTES

Contado y todo por cuotas, según su comodidad.

FABRICA Y VENDE

**David J. Kronz**

TELS. 173 y 222 GRAL. RAMIREZ

**Lettler & Wollert**

MATERIALES DE CONSTRUCCION

SANITARIOS

FERTURAS — ELECTRICIDAD

HEBROS — CAROS Y ALAMBRES

BELGRANO Y ARENALES — TEL. 307

GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

OFRECEMOS:

LIBROS DE IVA: COMPRAS Y VENTAS

TALLERES GRAFICOS

**"24 de Mayo"**

F. FONSECA 100 — TEL. 66 — Gral. Ramirez

Entre Rios.

## El No. 23.770 de la Lotería de Entre Ríos Replió Dos Veces Seguidas en C. del Uruguay

Caso único que se tenga memoria en la lotería nacional — y por ende en la de nuestra provincia que por ella sortea — el ocurrido el sábado cuando para el premio de ambas salió de nuevo con sólo ocho días de diferencia y en el sorteo inmediato siguiente, el número al que suertado 23.770.

En consecuencia y por segunda semana consecutiva cayó la grande en Concepción del Uruguay, vendido por la misma Agencia que lo tiene en consignación, la del señor Luis González.

Se han dado varias veces casos de que el mismo número repita con varias fechas de diferencia entre sorteo y sorteo. Como el caso por ejemplo del 9.201 que se benefició primero con el segundo premio, y dos jugadas después con el 3º, y que era seguido por una persona de Villaguay. O con otro número que, seguido también por una persona de Villaguay salió con la grande por dos veces, pero con la diferencia de varios años.

Mas el 23.770 lo "ha hecho, como buen "desmemoriado", por dos veces consecutivas. Seguidores del 23.770 de las ciudades entrerrianas de Concepción del Uruguay y de la capital de Santa Fe, se favorecieron del primer premio de la lotería que aquel número otorgó a través de su aparición por dos veces consecutivas en los

sorteos de los días 19 y 26 de setiembre

En el caso de los millonarios uruguayeses se trata de cinco empleados de la sucursal del Banco de la Nación sus nombres no han trascendido

También en Santa Fe las mismas personas ganaron por dos veces consecutivas la "grande" de la vecina provincia, siendo seguidores del número 23.770.

La nómina completa de los 20 primeros premios de pizarra del sorteo del sábado 26 es la siguiente:

23770	41633	32686	29748
30871	10266	25430	4401
29959	40108	3082	9316
14852	19957	38360	5744
10899	28374	33897	41603

## Lotería Navidad SE SORTA EL 16 DE DICIEMBRE

Por la lotería nacional — como es ya tradición — se sortará con fecha miércoles 16 de diciembre el de la lotería de Entre Ríos correspondiente al premio especial de Navidad, el más alto del año.

El entero se dividirá en cinco partes y costará \$ 80.000 cada quinto de la entrerriana. El monto del premio mayor será de \$ 4.400.000.000. El segundo premio será de \$ 280.000.000 y el tercero de \$ 150.000.000 de pesos.

El niño necesita aprender muchas cosas en sus primeros años de vida y la única manera de aprender para él es a través del juego.

**VICTOR MARCELO HERGERT**

CONTADOR PUBLICO NACIONAL

Mat. C.P.C.R.R. Nº 1167

Dom. Part. Avda. Francisco Ramirez Nº 143

Teléf. 226.

Oficinas: Avda. San Martín Nº 124 - Tel. 163

Gral. Ramirez Entre Rios

**FARMACIA SAN ROQUE**

De JORGE ERHARDT

Farmacéutica Nacional

ANEXO PERFUMERIA.

Fonseca y S. Martín. Teléfono 69.

**Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.**

BELGRANO 229 TEL. 24 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de silos y secadora de granos para comercializar su producción.

Para mayores informes diríjase a nuestros escritorios.

Tenga Presente Señor Productor Asociado: Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Cosecha los Recogerá en la

**Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.**

EST. ARANGUREN — TEL. 12 — ENTRE RIOS

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

JOVEN, CON ESPIRITU JOVEN Y VOCACION DE SERVICIO.

## Obligaciones del IVA: Contribuyentes a ser Eximidos

El gobierno anticipa una modificación al impuesto al Valor Agregado (IVA), por la cual se eximirá a unos 300.000 contribuyentes de la obligación de presentar declaraciones mensuales de impuesto.

Así lo anticipó uno de los asesores de la Dirección General Impositiva, Dr. Alberto Lascano, manifestando que "así se pretende mantener el control a los contribuyentes que tienen trascendencia económica, que son los que en definitiva también tienen trascendencia fiscal".

Explicó Lascano que la modificación proyectada en el IVA apunta a un mejor manejo del impuesto puntualizando del total de los contribuyentes que no son más de 800.000, pero más fácil controlarlos bien a 500.000 o 600.000 inscriptos.

## NACIONAL DE FUTBOL POSICIONES

Sección A: Rosario Central, Argentinos Jrs., Racing y Huracán 4 puntos; Belgrano de Córdoba 3; G. y Esgrima Jujuy 2; G. y Esgrima Mendoza 1.

Sección B: Loma Negra Olavarría 6; River Plate 5; F. C. Oeste y Talleres de Córdoba 4; Guaraní de Misiones, San Martín Tucumán y Sarmiento de Junín 1.

Sección C: Independiente y Racing de Córdoba 5; Vélez Sarsfield 4; N. O. Boys 3; Platense 2; Racing de Mendoza 1; G. y Tiro Salta 0.

Sección D: Instituto de Córdoba 5; Estudiantes San Lorenzo y Atlético Tucumán 4; Boca Jrs., Unión Santa Fé 1; San Lorenzo M. del Plata 0.



Dr. Marcelo Angel Lascano  
 Veterinario  
 Rogelio Ricardo  
 Ing. Agrónomo

Atienden en la Cooperativa.

# Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

Recuerda a los Señores Asociados que el Acepto de Cereales se Realiza en la planta de Silos del Molino Harinero

TELEFONOS: 510 - 514  
MOLINO HARINERO 513

BIELORANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

## Se Realizarán en Paraná Jornadas Regionales de Ciencias Económicas

La provincia de Entre Ríos fue designada sede para organizar las Jornadas Regionales de Ciencias Económicas. Las mismas tendrán lugar en la ciudad de Paraná, los días 23 y 24 de octubre próximo.

Este acontecimiento, que se programa cada dos años en distintas provincias, es propiciado por la Federación Argentina de Consejos Profesionales de Ciencias Económicas y Agrupación en nuestra región,

a las provincias de Santa Fe, Chaco, Formosa, Misiones, Corrientes y Entre Ríos.

En esta oportunidad, versará sobre los siguientes temas: Contabilidad y Auditoría, Análisis de las Resoluciones Técnicas de la Federación Argentina de Consejos Profesionales de Ciencias Económicas.- Impuestos: Ley de procedimientos en materia tributaria. Impuesto al Valor Agregado. Aspectos impositivos de interés re-

gional. Convenio Multilateral.- Economía: Análisis de la situación económica del país. Perspectivas.- Tema Regional: "La Coyuntura Económica de las Provincias de Entre Ríos y Santa Fe y sus implicancias en la Región". Exposición sobre Obra Hidroeléctrica del Paraná Medio.

Han prometido su participación, destacados panelistas y expositores de conocida actuación profesional en lo nacional e internacional en las distintas especialidades que se tratarán.

Las solicitudes de inscripción se encuentran en la sede de la Delegación en Rivadavia 463 - Villaguay.

## Agradecimiento

La Comisión organizadora del homenaje al Dr. Alcides Carlos Desio, con motivo de cumplir el 60º Aniversario de su arribo a Gral. Ramirez y la iniciación de su actividad profesional en la localidad agradece por este intermedio a las Sras. de la Comisión de Damas de la Iglesia Evangélica Sras. Rosa Y. de Herbel, Ana M. de Kerps, María Schimpf, Luisa Gross, Ana E. Schmidt, Olga de Gross, Alma de Hergert, Valeria R. de Brill, Luisa Wisner, María B. Brill, Orelia E. de Riffel, Erica B. Schanzenbach, Elga D. de Millicich, Paulina B. de Graff, su valiosa y exquisita colaboración con la preparación de tortas y ensaladas para el almuerzo servido en la oportunidad; a la Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Ltda. por el préstamo del servicio de mesa y al Centro de Empleados de Comercio por el local de la sede social, todo aportado generosamente, lo que obliga al digno y expreso reconocimiento.

## Instituto F. Ramirez: Concurso de Preguntas y Repuestas

El sábado ppdo. dió comienzo el Concurso de preguntas y repuestas anunciado oportunamente, que protagonizan los alumnos del Instituto Comercial "Francisco Ramirez", con un lleno en el salón mayor del establecimiento.

Muy auspiciosa la primera rueda del certamen, que encabeza ler, año con 15 puntos a uno del ideal.

	Preguntas			Puntos
	Preg.	C.C.	C.I.	
<b>Contabilidad</b>				
1er. Año	5	5	-	8
3er. "	5	5	-	8
5to. "	5	4	1	7
4to. "	5	4	1	7
2do. "	5	3	2	6
<b>Geografía</b>				
1er. Año	5	4	1	7
2do. "	5	4	1	7
3er. "	5	3	2	6
5to. "	5	2	3	5
4to. "	5	2	2	2
<b>Totales</b>				
1er. Año	8	7	15	
3er. "	8	6	14	
2do. "	6	7	13	
5to. "	7	5	12	
4to. "	7	2	9	

Gracias

OSWALDO NAMUNOURA  
S. M. D.

Gracias

Espíritu Santo

M. A. B.

## COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BIELORANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1963

Matrícula N° 2591

Informa a sus Asociados y Clientes en General Sobre el Remate de Hacienda Realizado en sus Instalaciones de Ramirez el día Jueves 24 de Septiembre de 1981

### ENTRADA:

Novillos gordos	209
Vaquillas gordas	143
Vacas gordas	69
Novillos invernada	232
Vaquillas invernada	129
Vacas Cons. y/o Inv.	84
Vacas con crías	24
Toros	24

Total general 916  
Vendidas 900

Remanente 16

### COTIZACIONES

Precio Mínimo	Precios Corrientes			Precio Máximo
Novillos gordos	2.800	3.200	3.300	3.400
Vaquillas gordas	2.460	2.800	3.000	3.200
Vacas gordas	2.200	2.600	2.800	3.000
Nov. Inv. raza H. A.	2.300	2.500	2.600	2.700
Nov. Inv. raza carne	2.500	2.800	2.900	3.000
Vaquillas invernada	2.200	2.300	2.400	2.500
Vacas Cons. y/o Inv.	1.100	1.300	1.500	1.700
Vacas con crías	240.000	290.000	330.000	391.000
Toros	2.130	2.700	2.800	3.110

### NUESTROS PROXIMOS REMATES:

OCTUBRE 1981

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 8 y 22

EN LAS INSTALACIONES DE DON CRISTOBAL VIERNES 16

EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 27

A LAS 14.30 HORAS

PAGOS AL CONTADO

# ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

OCTUBRE 1981

Lunes 12 y 26

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

Miércoles 21 a las 14.30 Hs.

Pagos en el Día

INFORMES

FERIA "MARIA DOLORES"

TEL. 31

C. C. 8

TELEFONO 10457

EN LA CIUDAD DE PARANA.

# Comentando Fórmula 6

# Oscar A. Yacanto en Nuestra Redacción

El domingo próximo en que —estimamos— no ha sido consecuencia de una tremenda situación por que sufrimos y que, lógicamente, no perdona tampoco a F6 que se ven tan dañada con el que más en uno de sus puntos vitales, el de público suficiente que le permite de realce. Queremos ser optimistas deseando que no se precipite ajenos a este problema que afectará y resultará lamentable que todo el magnífico me canlamó se diluyera co-

del Sur se de buena. No se levara las causas que están pasando concurrencia a estas como a tantos otros espectáculos donde el factor económico no es precisamente ajeno a este problema que afectará y resultará lamentable que todo el magnífico me canlamó se diluyera co-

Consejo Alfredo Yacanto, 25 años, boxeador amateur pasado ligero, con buenas perspectivas para su carrera de pugilista, viene de vencer por la vía rápida, KO técnico, a Roberto Hernández de Concordia en nuestra ciudad, se presentará de nuevo el 3 del corriente mes, enfrentando a Giles en Crespo. Visitó nuestra redacción la semana pasada, relatando algunos de sus antecedentes y proyectos para el futuro.

Aspira preferentemente por ahora, enfrentarse en un combate con Héctor Pedro Rohr, con quien se enfrentará en su último pelea y que —entendemos— fue perjudicado por el árbitro al suspender el combate, sin razón.

Se siente capacitado para derrotarlo por lo que ansia una revancha para demostrar —señaló— su superioridad. No le da duda el triunfo será suyo. Posterior a esta pelea, fuente responsable que está concertando un enfrentamiento entre Yacanto y Rohr, en cuya debutarás como profesional. El próximo 5 de diciembre, oportunidad que dará lugar a un gran festival de box que se realizaría, existen buenas posibilidades, en nuestra ciudad o en Paraná, según nos anunció Kramer As-

### POSICIONES CUMPLIDA LA 11ª FECHA

Jorge Enrique, de Ramirez (Campeón)	78 Pts.
Fernán Albornoz, de Crespo - Aranguren	50
Enrique Zanardi, de C. de Uruguay	47
Rubén Pérez, de San Lorenzo	46
Raúl Berlioso, de Gualeguay	44
José A. Carrato, de Carlos Pellegrini	33
Ramón Ferreira, de Villaguay	31
Ricardo Alberto, de Maciá A. Id. Asunción	27
Alberto Galliano, de Paraná - Diamante	20
Héctor Fiorotto, de Gualeguaychú	19
Edgardo Diorio, de Lucas González	16
Manuel Molne, de María Grande	14
Rafael Furián, de Ramirez	12
Eduardo Crovetto, de Paraná	12
Héctor Tonutti, de Crespo	7
Carlos Vichetti, de Diamante	6
Carlos Lust de Ramirez	5
Héctor Frias, de Victoria	3
Héctor Bonnin, de C. de Uruguay	2
Oscar Echazarreta (Galarza)	1

Claro está que la disputa en Gualeguaychú reviste en el apreciable interés como tal mismo el "Coro nación" que se llevaría a cabo en Rosario del Tala, los que representarían para sus ganadores valiosos triunfos.

Es de esperar que el hecho que significa el caso de estar consagrado el campeón, no conspira contra la asistencia a las restantes competencias del campeonato, que no se registre una notable disminución de espectadores desalentadora en este aspecto de concurrencia la fórmula 6, como otras es tá pasando un trance difícil ya que en lo que va de la temporada son escasas las competencias que han contado con un público de acuerdo con la calidad y lucimiento de los espectáculos brindados, todos los cuales en mayor o menor medida han alcanzado excelentes niveles, y algunos de ellos, no pocos ribetes excepcionales y competitividad para la emoción y el suspenso.

De ahí obviamete, que de ninguna forma, la causa de la bajante de la concurrencia en relación con temporadas anteriores, puede buscarse en aspectos con referencia a la atracción de las pruebas

## Planos Originales de Tres Ciudades de Entre Ríos Encuentran en Sevilla

Cables procedentes de la ciudad de España han revelado recientemente el hallazgo efectuado en los archivos históricos de Sevilla de los planos originales de tres ciudades entrerrianas. Se trata de las fundadas por Tomás de Rocamora: Gualeguaychú, Gualeguay y Concepción de Uruguay. El naziago lo realizó el profesor Ceomar Archuga, director del colegio nacional histórico de Concepción de Uruguay, que se encuentra de visita en España. Y

## Box en Crespo

Patrocinado por Kramer Asociados mañana sábado en la ciudad de Crespo tendrá lugar un festival de box.

En la pelea de fondo se enfrentarán Pastor con Salomón que fuera únicamente derrotado por su antagonista de mañana, por lo que el match tendrá carácter de revancha.

En semifondo combatirán Rohr vs. Cuba y luego Yacanto vs. Giles y "Pantera" Rodríguez enfrentando al rosarino Hernández.

Interesante reunión boxística que ha despertado

gran expectativa entre los aficionados al deporte de los puños.

### MAÑANA PALMA DEFIENDE SU TITULO MUNDIAL

Mañana sábado en el Luna Park de Buenos Aires, Sergio Victor Palma, campeón mundial de los plumas juniors, nueva mente defenderá su corona. Esta vez ante el tahlándés Wilchit Muangrot - Et en pelea pactada a quince vueltas.

En excelente estado físico se encuentra el pugil argentino; y más si se tiene en cuenta que este combate estaba planeado para agosto.

El oriental, quizás con abuso de seguridad, confesó que regresará a su país con el título, ya que ganará por K. O. "En el noveno round terminará con Palma", aseguró.

## Municipalidad de General Ramirez

LICITACION PUBLICA N° 181

Llámase a Licitación Pública para el día 15 de Octubre de 1981, a la hora 10,00 (diez) o el siguiente día hábil si éste resultare feriado, para la concesión de la Cantina del Complejo Polideportivo Municipal, conforme al Pliego de Bases y Condiciones.

VENTA DEL PLIEGO: Municipalidad de General Ramirez - Sarmiento Municipalidad de General (E. Ríos).

PRECIO DEL PLIEGO: \$ 100.000.- (CIEN MIL PESOS).

## Ramirez Automóviles

COMERCIALES

Rastrojero 72	\$ 19.000.000
Jeep Ika chasis largo 65	" 11.500.000
Estanciera 65 bjeatado	" 11.000.000
Aooplado vaquero	" 7.800.000

AUTOS

Peugeot 504 X E Mod. 74	" 34.000.000
Fiat 600 Mod. 69	" 6.900.000
Chevy 71 Primera mano	" 2.000.000
Renault Dauphine 65	4.500.000
Citroen 2 C. V. Mod. 67	" 7.200.000

Supremo Entrerriano e Independencia Gral. Ramirez.

### SE OFRECE

Empleada para quehaceres domésticos.

Tratar: SARMIENTO 174.

## Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN TEL. 12 ENTRE RIOS.

### SR. ASOCIADO:

Su cooperativa le ofrece todas las variedades y marcas de semillas de maíz y sorgo híbridos.

### Día del Odontólogo

Mañana sábado, con motivo de la celebración, se reunirán en nuestra ciudad, en el salón del Centro Polideportivo Municipal, los profesionales dentistas en una cena de camaradería.

Asistirán al ágape odontólogos de Diamante y Villa del Libertador San Martín, que confraternizarán con sus colegas de la localidad, festejando el día.